



Le Président

Monaco le 2 décembre 2013

Chers Collègues,

Au cours des dernières semaines, nous avons, à plus d'une occasion, évoqué le terrible drame que vivent les Philippins après le passage du typhon Haiyan. Et c'est le soutien appuyé de notre Doyen, S.E.M. Hugues Moret à une action solidaire, lors de son discours du 18 novembre devant le Corps Diplomatique et Consulaire, qui a jeté les bases d'une mobilisation urgente de l'ACHM.

J'aimerais par ce courrier rappeler que l'ACHM a aussi vocation à sensibiliser ses adhérents sur les événements dramatiques qui peuvent frapper les pays représentés au sein de l'association. Aujourd'hui, ce sont les grandes difficultés auxquelles sont confrontées les Philippines, touchées par une catastrophe naturelle de grande ampleur, qui nous mobilisent au plus haut degré.

Notre collègue *Patricia Zobel de Ayala*, Consul Honoraire des Philippines, partie sur le terrain quelques jours après la tragédie, nous a fait parvenir un dossier (<http://tinyurl.com/pqzbtqd>) d'où il ressort que chacun serait en mesure de participer à l'effort international nécessaire à la réhabilitation des bâtiments et à la protection des populations.

Beaucoup de pays et plusieurs ONG, locales et internationales, font un travail remarquable pour aider les Philippines dans la reconstruction des zones dévastées et dans l'assistance aux personnes sinistrées. Certains d'entre nous sont déjà généreusement engagés dans cette action humanitaire d'urgence. Suivons leur exemple sans plus tarder puisqu'il est indispensable de faire parvenir les aides avant Noël.

Prenons tous part à cet effort et soutenons, chacun à sa manière, ce bon et grand peuple des Philippines à se remettre rapidement de ses souffrances. Pour cela, rapprochons-nous très rapidement de *Patricia* (voir coordonnées ci-dessous), qui se tient prête pour nous fournir toutes les informations nécessaires à la mise en place des aides et pour nous informer de l'évolution de celles-ci.

L'ACHM, de par ses objectifs fondateurs, de par l'engagement fort de chacun de ses membres envers ses collègues et de par cet incomparable et irréductible esprit de solidarité qui anime l'action internationale de la Principauté auprès des plus défavorisés, saura être à la hauteur des attentes de notre collègue et à travers elle, de celles de l'admirable peuple philippin.

Merci pour votre générosité.

**Moustapha El-Solh**

Consul Honoraire du Liban

*Patricia Zobel de Ayala*  
Consulat Honoraire des Philippines  
Email : [consulatphilippines@monaco.mc](mailto:consulatphilippines@monaco.mc)  
Téléphone : +377. 93.30.10.10